

MEHR DYNAMIK – DANK KLAREN VORTEILEN DES STANDORTS URI



Im Urner Talboden gibt es Platz für neue Geschäftsideen in Form von ab sofort verfügbaren Flächen zum Kaufen und Mieten.



Der Gotthard-Basistunnel ermöglicht zusätzliche Verbindungen und stärkt die zentrale Lage von Uri zwischen den Wirtschaftsräumen Zürich und Mailand.

URI HEISST INNOVATIVE UNTERNEHMEN WILLKOMMEN

Ein zentrales Argument für den Wirtschaftsstandort Uri ist die Lage mit freien Flächen direkt an der europäischen Nord-Süd-Achse. Der Güterverkehr zirkuliert auf der Schiene dank dem Gotthard-Basistunnel ebenso schnell wie auf der Autobahn. Pendler- und Freizeitangebote im öffentlichen Verkehr werden laufend ausgebaut. Noch mehr profitiert, wer sich in Uri niederlässt: Das Kostenumfeld ist hier attraktiver als anderswo in der Schweiz. Das tiefe Steuerniveau und moderate Immobilienpreise tragen dazu bei, dass Uri bezüglich frei verfügbarem Einkommen schweizweit an der Spitze liegt. Ein weiterer Vorteil für alle, die in Uri ihren Geschäften nachgehen, liegt in den kurzen Wegen. Dank direkten Kontakten zu den Entscheidungsträgern lassen sich Vorhaben zügig und verlässlich realisieren. All dies beweist, dass es sich zwischen Urnersee und Gotthard nicht nur gut leben, sondern auch gut «geschäften» lässt.



Uri ist nicht ohne Grund Teil der «Greater Zurich Area»: Richtung Norden ist man in rund einer Stunde von Altdorf aus in der wichtigsten Wirtschaftsmetropole der Schweiz. Umgekehrt liegt kein anderer deutschsprachiger Hauptort näher an den Business-Zentren in Norditalien.

→ www.standort-uri.ch



Rund 70 % von jedem zusätzlichen Lohnfranken bleiben in Uri zur freien Verfügung – mehr als in jedem anderen Kanton.



Platz 3 unter allen Kantonen geht an Uri bei der Besteuerung von hochqualifizierten Privatpersonen. Bei der Unternehmensbesteuerung ist es der 5. Platz und bezüglich Dividenden gar der 1. Rang.



37 Minuten statt 2 Stunden dauert seit der Eröffnung des Gotthard-Basistunnels die Fahrt von Flüelen nach Bellinzona. Das ist für Pendler ebenso interessant wie für den Güterverkehr.



Etwa 1% beträgt die Urner Arbeitslosenquote in den letzten Jahren. Damit belegte Uri stets einen der Spitzenränge. Die schweizweite Arbeitslosenquote lag derweil bei durchschnittlich 3%.